

## Pressestatement von Bristol Myers Squibb zum Bayerischen Pharmagipfel 2023

19. April 2023

Die Sicherstellung einer verlässlichen Arzneimittelversorgung mit innovativen Arzneimitteln ist für unsere Gesellschaft von enormer Bedeutung und für uns als forschendes Pharmaunternehmen unsere höchste Priorität. Dabei stehen wir als Branche gegenwärtig vor großen Herausforderungen. Denn der Bund hat mit Erlass des GKV-Finanzstabilisierungsgesetzes (GKV-FinStG) im vergangenen Jahr Maßnahmen beschlossen, die insbesondere für forschende Pharmaunternehmen eine erhebliche Belastung darstellen und die Rahmenbedingungen für Innovation und Versorgung verschlechtern könnten.

Wie können die Attraktivität des Pharmastandortes Deutschland gestärkt und damit die Rahmenbedingungen für eine sichere und bestmögliche Arzneimittelversorgung geschaffen werden?

Auf Initiative des Bayerischen Gesundheitsministeriums haben wir uns gemeinsam mit anderen Unternehmen der pharmazeutischen Industrie in Arbeitsgruppen zur Erarbeitung von Lösungsvorschlägen für eine zukunftssichere Arzneimittelversorgung eingebracht. Diese wurde heute auf dem Bayerischen Pharmagipfel in Berlin vorgestellt

<https://www.stmgb.bayern.de/gesundheitsversorgung/aktuelle-themen/#Pharmagipfel>.

Vielen Dank an das Bayerische Gesundheitsministerium für die Initiierung des konstruktiven Dialogs. Wir würden uns freuen, wenn wir den Pharmadialog demnächst auch auf Bundesebene weiterführen könnten.

### Kontakt

Bristol-Myers Squibb GmbH & Co. KGaA

Eszter Viragh

Arnulfstraße 29

80636 München

Mail: [ca-germany@bms.com](mailto:ca-germany@bms.com)